

ONU-México va contra la homofobia y transfobia

Cludad de México

El Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos invita a la ciudadanía a compartir las recomendaciones de la Organización de las Naciones Unidas para acabar con la homofobia y la transfobia. En su cuenta de Twitter @ONUDHmexico, se sugiere proteger a las personas contra la violencia homófoba y transfóbica. Prevenir la tortura y los tratos crueles, inhumanos y degradantes contra personas LGTTT que estén detenidas, prohibiendo y sancionando este tipo de actos y asegurando que se ofrezca una reparación a las víctimas.

Plantean derogar las leyes que tipifican penalmente la homosexualidad. Se pide prohibir la discriminación basada en la orientación y la identidad de género y salvaguardar la libertad de expresión, de asociación y de reunión pacífica de las personas LGTTT e intersexuales. "Los pasos para combatir estos abusos están bien establecidos, desde la despenalización de las relaciones entre personas del mismo sexo hasta la aplicación de amplias medidas antidiscriminación. También es necesaria la educación para terminar con la homofobia de raíz", sostuvo Navi Pillay. Pillay, abogada de Sudáfrica, ex activista en contra de la política de apartheid y la primera mujer a acceder a la Corte Suprema de Sudáfrica en 1995, fue nombrada Alta Comisionada para los Derechos Humanos en 2008.



CIUDAD DE MEXICO.-El Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos pide prohibir la discriminación basada en la orientación y la identidad de género y salvaguardar la libertad de expresión.

Sábado 24 de Junio del 2017

SECCIÓN



Poner 'Violencia Política de Género', fue un error: ALDF
Inf. Pág 2-B

El Heraldo Nacional

Demandan a Trump por comunicarse con mensajes que se borran
Inf. Pág 4-B



Tiran millones en prevenir crimen

Estados malgastan 9 mil mdp en 4 años

Cludad de México

Las 32 entidades federativas no han podido reducir los índices delictivos en los municipios más violentos, a pesar de que el gobierno federal les entregó poco más de nueve mil millones de pesos para tareas de prevención.

El anexo del Atlas de la Seguridad y Defensa de México 2016, que el Centro de Análisis de la Seguridad con Democracia entregó al Senado en abril pasado, indica que los 32 gobiernos locales recibieron de 2013 a 2016 nueve mil 236 millones 217 mil 568.46 pesos de la Federación para atender la prevención del delito en 78 municipios y diez zonas metropolitanas.

Sin embargo, los crímenes del fuero común aumentaron de 716 mil 37 casos de enero a mayo de 2012 a 732 mil 255 para el mismo periodo en 2017.

Es importante mencionar que la Zona Metropolitana de Monterrey recibió 469 millones 712 mil 323.88 pesos, el

monto más cuantioso a nivel regional. En tanto, Guerrero es la entidad a la que le dieron más dinero: 654 millones 579 mil 93.61 pesos en cuatro años.

Da escasos resultados preventión del delito

Los municipios donde se aplicó el Programa Nacional de Prevención no registraron baja en incidencia del crimen.

En cuatro años, las 32 entidades del país recibieron nueve mil 236 millones 217 mil 568.46 pesos de la Federación para atender la prevención del delito en 78 municipios y 10 zonas metropolitanas con altos índices de violencia y criminalidad y no lograron contenerlo, pues los delitos del fuero común aumentaron, al pasar de 716 mil 37 entre enero y mayo de 2012 a 732 mil 255 para el mismo periodo en este año.

De acuerdo con el anexo del Atlas de la Seguridad y Defensa de México 2016, que el Centro de Análisis de la Seguridad con Democracia entregó al Senado en abril pasado, desde 2013 a 2016 el presupuesto asignado al Programa

Nacional de Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia sumó nueve mil 236 millones 217 mil 568.46 pesos, pero las estadísticas históricas de la Secretaría Técnica del Sistema Nacional de Seguridad Pública muestran que este dinero no sirvió para contener el crecimiento de la criminalidad.

Elaboradas por el Centro de Análisis, con base en información oficial sobre el dinero

entregado a las entidades federativas a lo largo de los años, las estadísticas muestran que en los ejercicios presupuestales 2013, 2014, 2015 y 2016 la Zona Metropolitana de Monterrey recibió el monto más cuantioso para la prevención del delito, al sumar 469 millones 712 mil 323.88 pesos; y le sigue el municipio de Acapulco, Guerrero, con 367 millones 943 mil 728.12 pesos.



CIUDAD DE MEXICO.-Los delitos del fuero común aumentaron de 716 mil 37 casos en 2012 a 732 mil 255 reportes en 2017, de acuerdo con cifras oficiales.

Avala España extraditar a cómplice de Javier Duarte

España

Tras detenerlo a finales de abril, la justicia española aprobó extraditar a México a Javier Nava, señalado como el principal colaborador del detenido exgobernador de Veracruz, Javier Duarte.

El Consejo de Ministro de España informó que Nava, arrestado cerca de Barcelona

el 19 de abril, es acusado de delincuencia organizada y operaciones con recursos de procedencia ilícita.

Según la justicia del país ibérico, Nava colaboró con el exgobernador Javier Duarte en operaciones con recursos de procedencia ilícita, al elaborar contratos para empresas fantasma. México ya solicitó la extradición de Duarte, quien fue capturado el 15 de abril, en

Destacó además que recientemente informó sobre la detención de 13 personas en el campus universitario, presuntamente relacionadas con la venta de drogas.

"Hasta ahora, la administración central de la UNAM ha trabajado para combatir a narcomenudistas, de acuerdo con la información proporcionada por las autoridades responsables en el país y en la ciudad", destacó. Cabe mencionar que este

Guatemala, tras seis meses de una intensa búsqueda internacional. El 20 de abril, un día después de la detención de Nava, el secretario de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray, informó que la cancillería solicitaría a España la extradición del detenido.

A Nava Soria se le conoce como el contador de Moisés Mansur Cysneiros, uno de los prestanombres de Javier Duarte, a través de quien adquirió diferentes inmuebles en España, así como Texas, Miami y Nueva York.

Según las investigaciones realizadas por la Procuraduría General de la República (PGR), Moisés Mansur compró, entre el 22 de agosto y 28 de noviembre de 2011, terrenos ejidales en Campeche por un millón 650 mil pesos, aunque el precio real era de 200 mil pesos.

Destacó además que recientemente informó sobre la detención de 13 personas en el campus universitario, presuntamente relacionadas con la venta de drogas.

"Hasta ahora, la administración central de la UNAM ha trabajado para combatir a narcomenudistas, de acuerdo con la información proporcionada por las autoridades responsables en el país y en la ciudad", destacó.

Cabe mencionar que este

PAN va por frente amplio opositor para 2018

Cludad de México

Después de más de siete horas de debate interno, la Comisión Permanente del PAN acordó priorizar la construcción de la plataforma político electoral con la que llegará a las elecciones presidenciales del 2018 y generar un mecanismo de diálogo (mesa) para que los aspirantes a la candidatura presidencial se pongan de acuerdo.

En un comunicado, el PAN coincidió en la necesidad de promover un acercamiento con diferentes actores políticos, sociales y académicos a fin de trabajar en la construcción de un frente amplio opositor de cara a las elecciones federales de 2018 con el objetivo de lograr un cambio de régimen en México y sentar las bases de un gobierno honesto y de resultados. En este debate, la aspirante presidencial, Margarita Zavala leyó una carta ante el pleno de la Comisión Permanente donde recordó que desde hace casi un año solicitó que se iniciaran los diálogos rumbo a la selección de candidatos en el 2018 y el trabajo de una plataforma sólida con un claro proyecto de nación para los próximos años, darle la identidad al PAN es fundamental.

Mientras los medios de comunicación daban cuenta de que la dirigencia del partido se encontraba en pláticas con otros partidos para una posible alianza "al interior se ha dicho que no son tiempos para discutirlo".

Podría intervenir Auditoría en caso 'Pegasus', asegura su titular

Cludad de México

De ser necesario, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) revisaría la adquisición del programa Pegasus, presuntamente usado por el gobierno para espionar a periodistas y activistas, dijo el titular del organismo, Juan Manuel Portal.

Entrevistado luego de inaugurar la «Primera Reunión Plenaria del Sistema Nacional de Fiscalización», el funcionario expuso que se tiene conocimiento de que se podría solicitar la intervención de la ASF.

Tenemos una solicitud que, tengo entendido, nos la van a enviar para que podamos in-

tervenir en esto", señaló. "La Cuenta Pública ya está avanzada, ya estamos a mediadas de la revisión, difícilmente la podríamos incorporar, pero si fuera el caso, si fuera necesario, cambiaríamos el programa para incorporarla".

El titular de la ASF dijo que, por el momento, no se han encontrado pruebas sustanciales del supuesto espionaje del que fueron blanco periodistas, activistas y defensores de los derechos humanos.

«Es preocupante lo que se ha publicado, pero todavía no hay evidencia de nada, tendríamos que ver, planearlo, programarlo y revisarlo», aseveró.

CIUDAD DE MEXICO.-De ser necesario, la Auditoría Superior revisaría la adquisición del programa Pegasus, presuntamente usado por el gobierno para espionar a periodistas y activistas, dijo su titular Juan Manuel Portal.